



AMLO pide más tiempo para discutir la reducción de la jornada laboral: "Es un acto de justicia"

Llamó a no votar la iniciativa el 12 de diciembre sino hasta 2024. Y contrastó las posturas de Bremer y Slim, uno a favor y otro en contra de reducir a 40 horas.



El debate continúa y esta vez fue el presidente López Obrador durante su conferencia de prensa en Palacio Nacional, quien consideró que es necesario abrir el debate en torno a la aprobación de la reducción de la jornada laboral en México, incluso, llamó a no establecer el 12 de diciembre como fecha límite para discutir el tema en el Poder Legislativo.

"Todo lo que es a favor del trabajador se tiene que considerar como un acto de justicia. Se tiene que tomar en cuenta a los trabajadores, pero también a todos los integrantes del proceso productivo", dijo AMLO subrayando que el tema debería pasar al siguiente Periodo de Sesiones ya entrado el 2024. "Entonces, sí tomar en cuenta a todos y sí también es importante el capital, las empresas y buscar la conciliación y escucharnos todos".